

SPs UIN Jakarta-MUI Tandatangani Kerja Sama Bidang Akademik

GUNA meningkatkan kompetensi akademik di kalangan para calon ulama, Sekolah Pascasarjana (SPs) UIN Jakarta menandatangani kerja sama dengan Majelis Ulama Indonesia (MUI) di kantor MUI Jakarta, Selasa (16/8). Penandatanganan naskah kerja sama dilakukan antara Direktur SPs UIN Jakarta Prof Dr Masykuri Abdillah dan Ketua Pimpinan MUI KH Abdullah Jaidi.

Direktur SPs UIN Jakarta Prof Dr Masykuri Abdillah mengatakan, kerja sama dengan MUI bertujuan untuk memberikan kesempatan bagi para calon ulama dalam mengembangkan akademiknya melalui program pendidikan doktor (S3) bidang pengkajian Islam, khususnya dalam bidang fatwa dan analisa sosial kemasyarakatan. Dalam hal ini, para kader ulama lulusan S2 dapat kembali melanjutkan pendidikan mereka di SPs UIN Jakarta sesuai ketentuan yang berlaku.

"Mereka (para calon ulama, *Red*) yang ingin melanjutkan studi program doktor

dapat diterima di SPs UIN Jakarta. Selama studi, mereka kita berikan kurikulum khusus sesuai tujuan peningkatan kompetensi sebanyak 53 sistem satuan kredit semester atau SKS," jelasnya.

Masykuri berharap program perkuliahan bagi para calon ulama tersebut dapat berjalan sesuai harapan. Sebagai tahap awal, kerja sama akan berlangsung selama lima tahun dan dapat diperpanjang sesuai kesepakatan kedua belah pihak.

Selain untuk meningkatkan kompetensi akademik, para calon ulama juga diharapkan mampu melakukan

berbagai penelitian dan pengabdian kepada masyarakat sesuai kapasitas masing-masing.

"Kita ingin para ulama di masa mendatang tak hanya paham soal agama *an sich* melainkan juga luas wawasan keilmuan dan intelektual-

nya," ujarnya.

Turut hadir dalam acara penandatanganan tersebut Ketua Program Doktor Prof Dr Didin Saepuddin, Ketua Program Magister Dr JM Muslimin, Ketua MUI KH Ma'ruf Amin dan dosen SPs UIN Jakarta Dr Sudarnoto Abdul Hakim. (ns)



TONY KURNIAWAN

Direktur Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta Prof Dr Masykuri Abdillah (kanan) dan Ketua Pimpinan Pusat Majelis Ulama Indonesia KH Abdullah Jaidi saling bertukar naskah kerja sama sesuai ditandatangani. Kiri adalah Ketua MUI KH Ma'ruf Amin.

Pimpinan SPs UIN Jakarta Lepas 14 Sarjana Baru

PIMPINAN Sekolah Pascasarjana (SPs) UIN Jakarta secara resmi melepas 14 sarjana baru program magister dan doktor pengkajian Islam yang akan diwisuda pada Wisuda Sarjana ke-101 pada Minggu (21/8) mendatang. Acara pelepasan berlangsung di Ruang Resource Center gedung SPs UIN Jakarta, Kamis (18/8), dengan dihadiri Direktur SPs

UIN Jakarta Prof Dr Masykuri Abdillah, Ketua Program Doktor Prof Dr Didin Saepuddin, dan Ketua Program Magister Dr JM Muslimin.

Para sarjana yang dilepas terdiri atas 11 program magister dan 3 program doktor. Mereka merupakan lulusan dari berbagai Konsentrasi pada Program Studi Pengkajian Islam.

Adapun sarjana terbaik pada wisuda sarjana kali ini,

dari program magister adalah Sansan Ziaul Haq (lulus Kumlaude dengan IPK 3,74), sedangkan untuk program doktor adalah Izza Rohman (lulus Kumlaude dengan IPK 3,83).

Direktur SPs UIN Jakarta Jakarta Prof Dr Masykuri Abdillah dalam sambutannya menyampaikan selamat dan sukses kepada para lulusan. Ia berharap mereka dapat menjadi sarjana teladan dan

mengembangkan ilmunya di masyarakat.

"Semoga dengan bekal ilmu pengetahuan yang Anda dimiliki dapat bermanfaat bagi masyarakat secara luas," katanya.

Acara pelepasan dilakukan secara sederhana. Selain menerima ucapan selamat dari pimpinan, para lulusan juga menerima baju toga dan topi sarjana. (ns)

BERITA UINIAN

Promosi Magister



FOTO-FOTO AHMAD SHODIKIN

Hulaimi Al Amin Maslahat (bawah), mahasiswa Program Magister Konsentrasi Tafsir, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,59 pada Ujian Promosi Magister yang digelar di Ruang Sidang pada 9 Agustus 2016. Tesisnya berjudul *Corak Tafsir Ilmi dalam Tafsir al-Jawahir (Kajian atas Konsep Penciptaan Manusia)*, berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Dr Hamka Hasan, Prof Dr SalmanHarun, Prof Dr Masykuri Abdillah, dan Dr JM Muslimin. Sedangkan Promotor adalah Prof Dr Yunan Yusuf (berhalangan hadir). (ns)

Promosi Doktor



Sufyati HS (bawah), mahasiswi Program Doktor Konsentrasi Ekonomi Islam, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,50 pada Ujian Promosi Doktor yang digelar di Ruang Sidang pada 15 Agustus 2016. Disertainya berjudul *Dampak Corporate Social Responsibility terhadap Pemberdayaan Masyarakat (Studi Komparatif Bank Syariah dan Bank Konvensional di Wilayah Jabodetabek)* berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Prof Dr Abdul Hamid, Prof Dr Yuddy Chrisnandi, Prof Dr Hasanuddin AF, Prof Dr Masykuri Abdillah, dan Prof Dr Didin Saepuddin. Sedangkan Promotor adalah Prof Dr M. Atho Mudzhar dan Prof Dr Ahmad Rodoni (berhalangan hadir). (ns)

GALERI FOTO



FOTO-FOTO AHMAD SHODIKIN

Pimpinan Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta (dari kiri ke kanan) Dr JM Muslimin, Prof Dr Masykuri Abdillah, dan Prof Dr Didin Saepuddin saat melepas para sarjana baru program magister dan doktor di Ruang Resource Center, Kamis (18/8). Upacara pelepasan dilakukan secara sederhana yang diisi



dengan sambutan pimpinan serta perwakilan dari masing-masing peserta program. Sarjana terbaik pada wisuda kali ini dari program magister adalah Sansan Ziaul Haq (lulus Kumlaude dengan IPK 3,74) dan dari program doktor adalah Izza Rohman (lulus Kumlaude dengan IPK 3,83). (ns)

Penanggung Jawab: Masykuri Abdillah **Dewan Redaksi:** Didin Saepuddin, JM Muslimin **Pemimpin Redaksi:** Nanang Syaikhul Reporter: Adam Hesa, Tony Kurniawan **Fotografer:** Arief Mahmudi **Desain/Tata Letak:** na2esha **Distributor:** Ajo Zakaria, Ahmad Shodikin **Tata Usaha:** Retno Wulansari **Alamat Redaksi:** Gedung Sekolah Pascasarjana Lt 3 Jl. Kertamukti No. 5 Pisangan Barat, Cireundeu, Ciputat Timur 15419 Telp. (021) 7401472-74709260 ext. 308 Faks: (021) 74700919, **E-Mail Redaksi:** sps@uinjkt.ac.id **Penerbit:** Sekolah Pascasarjana UIN Syarif Hidayatullah Jakarta Terbit sebulan dua sekali

